

LESERBRIEF

Putzen, Jäten, Blumen pflanzen

Zum Hans-Memling-Kulturhaus:

„Viele Hände machen der Arbeit schnell ein Ende.“ Nicht schlecht, dieser alte Spruch. Aufgerufen in der „Wer macht mit“-WhatsApp-Gruppe und natürlich durch Mundpropaganda trafen sich 16 Mitglieder zum Reinemachen im Erdgeschoss und ums Hans-Memling-Haus. Viele Leitern, Besen und Kehrmaschinen waren im Einsatz, es wurden Fenster und Heizkörper geputzt, der untere Teil der Fassade von Spinnweben befreit und Unkraut auf dem Hof gejätet. Eine Gruppe bepflanzte das kleine Beet neben dem Steintrog an der Basilika mit bunten Blumen. Ein richtiger Hingucker ist es geworden.

Belohnt wurden die Helfer mit einem herzhaften Frühstück. Diese gemeinsame Aktion hat viel Spaß gemacht. Bestimmt werden wir auch genügend Helfer für solche Reinigungsaktionen finden, wenn das gesamte Hans-Memling-Haus endlich genutzt werden kann.

Karin Rädcl

Seligenstadt

Leserbrieft geben die Meinung der Verfasser wie der. Die Redaktion behält sich Kürzungen vor und veröffentlicht keine anonymen Briefe.